



充実の修学旅行・宿泊学習

9月7日(月)・8日(火)といわき市方面への修学旅行・宿泊学習に5・6年生が行ってきました。

1日目は、まず「アクアマリンふくしま」へ行き、グループごとの見学となりました。班長を中心に、様々な生き物に驚く子どもたち。トドのプールでは、歓迎を受けてパチリ。協力しながら、見学する三和っ子たちでした。



【アクアマリンふくしまで】

【自分たちで作ったカレーです】

【ナイトハイクへおでかけ】

自然の家に着くと、いよいよ野外炊飯活動です。こちらも、食材を切る係、食器を洗う係、火をおこす係と各班で分担して、協力しながらの活動になります。「おいし〜い。」「おかわりしよう。」などの声が、あちらこちらから聞こえてきました。食べた後も、上手に後片付けができました。

夜は、「ナイトハイク」の時間です。班に2つ提灯が配当され、暗闇を歩きます。「キャー、キャー」言いながらも、お互いに励ましの声をかけ合いながら、ゴールを目指していました。



←【部屋で】

くつろいでいます
きちんと
眠れたかな？

【食堂で】→
ソーシャルディスタンス
炭酸飲料のお代わり



2日目は、四倉の海へ行き、砂浜で作品作りです。広々とした砂浜、そして遠くまで続く海に「わ〜〜〜。」という歓声が広がりました。

こちらも、グループごとに協力しての制作となります。穴を深く深く掘って、水を掘り当てる子。貝殻を拾ってきて、飾る子。海水を汲んできて、砂を固める子。本当に、各自が協力しての制作です。

「もっと、いたい。」「楽しかった。」の声が聞こえ、その充実ぶりの分かる1泊2日でした。



←【砂の芸術】

鑑賞会での説明と
感想発表

【夢中です】→
我を忘れて
楽しみました

